



## **Ad hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG**

First Sensor AG  
Peter-Behrens-Str. 15  
12459 Berlin

First Sensor AG-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

4. Mai 2012

### **Außerordentliche Hauptversammlung**

Dem Vorstand der First Sensor AG ist heute ein schriftliches Verlangen des Aktionärs Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH c/o DPE Deutsche Private Equity GmbH, München, gemäß § 122 Absatz 1 Aktiengesetz zugegangen, mit welchem die Einberufung einer außerordentlichen Hauptversammlung gefordert wird.

Auf der einzuberufenden außerordentlichen Hauptversammlung soll Beschluss gefasst werden, alle drei, von den Aktionären der Gesellschaft gewählten Aufsichtsratsmitglieder abzuwählen und durch drei Vertreter der Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH c/o DPE Deutsche Private Equity GmbH, München, zu ersetzen.

Der Vorstand wird das Verlangen nun prüfen und dann über die Einberufung einer außerordentlichen Hauptversammlung entscheiden.

First Sensor AG  
Der Vorstand



## **Über First Sensor**

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von hochqualitativen kundenspezifischen Sensorlösungen in den Branchen Life Science, Industrial, Mobility, Security sowie Aerospace. Mit weltweit über 700 Mitarbeitern erwartet First Sensor einen Jahresumsatz 2012 von rund 120 Mio. Euro. First Sensor wurde vor über 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard I WKN: 720190 I ISIN: DE0007201907 I SIS]. Weitere Informationen zu First Sensor im Internet unter [www.first-sensor.com](http://www.first-sensor.com).



## **Ad hoc-News, according to § 15 WpHG**

First Sensor AG  
Peter-Behrens-Str. 15  
12459 Berlin

First Sensor AG - Share ISIN DE0007201907 | WKN 720190

May 4th, 2012

### **Extraordinary General Meeting**

The Executive Board of First Sensor AG received today a written demand of the shareholder Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH c/o DPE Deutsche Private Equity GmbH according to § 122 Sec. 1 German Stock Corporation Act (AktG), to convene an extraordinary General Meeting.

The extraordinary General Meeting shall adopt a resolution to deselect all three Supervisory Board members, elected from the company shareholders, and to elect three representatives of Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH c/o DPE Deutsche Private Equity GmbH, München, as new Supervisory Board members.

The Executive Board will now check the demand and then find a decision to convene the extraordinary General Meeting

First Sensor AG  
Executive Board



First Sensor

**About First Sensor**

First Sensor AG is a leading provider of high-quality, customer-specific sensor solutions in the life science, industrial, mobility, security and aerospace industries. With more than 700 employees around the world, First Sensor is forecasting annual sales of around €120 million for 2012. First Sensor was formed in Berlin 20 years ago and has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard | WKN (German Securities Code Number): 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Further information on First Sensor can be found on the Internet at [www.first-sensor.com](http://www.first-sensor.com).